

Presidencia del Gobierno ha acusado recibo al escrito enviado por la Fundación Cultural Miguel Hernández sobre los preparativos de la celebración en 2010 del centenario del nacimiento del poeta oriolano. En una carta del director del Gabinete de la Presidencia, José Enrique Serrano, se informa a la Fundación, "por indicación del Presidente del Gobierno", que hace llegar la "petición y la documentación adjunta" a la Dirección General del Libro del Ministerio de Cultura, organismo que se encargará de guiar la colaboración "en todo el proceso". Serrano finaliza su escrito manifestando su seguridad de que "el Centenario del poeta, tan ligado a Orihuela, estará a la altura de la gran categoría literaria y ética de Hernández, que vivió y murió defendiendo la causa de la libertad y la justicia".

Por otra parte, el director de la Fundación se ha entrevistado con el delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana para informarle de los preparativos y proyectos en torno al Año Hernandiano. En el transcurso de la reunión, desarrollada en un clima de gran cordialidad, Ricardo Peralta manifestó el propósito, tanto suyo personal como del Gobierno de la Nación, de colaborar al máximo en el objetivo de que el centenario del nacimiento de Miguel Hernández tenga la dignidad que se merece la figura del poeta.